

## Le patronat ne veut pas d'« index senior »

« Retraites : le patronat opposé à la mise en place d'un « index senior » », titre **Le Monde** qui décrit un patronat plutôt content de la réforme des retraites mais se gardant bien de le clamer haut et fort. **L'UIMM** regrette pour sa part, que « le projet gouvernemental ne tienne pas compte du coût financier que représente, pour les entreprises, l'allongement de la durée de vie au travail ». Cette organisation fait ainsi allusion au gonflement de la masse salariale, lié au maintien en activité de salariés qui sont souvent bien payés du fait de leur niveau d'expérience. **L'UIMM** relève aussi le risque d'augmentation des prestations à verser aux collaborateurs basculant en invalidité ou en inaptitude – un problème qui tend à s'accroître au fil de l'âge et qui risque de peser sur les cotisations de protection sociale complémentaire. (Le Monde, p.9)